

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang

Internship atau magang merupakan kegiatan yang diberikan oleh pihak Universitas Multimedia Nusantara kepada para mahasiswa untuk merealisasikan ilmu yang telah diperoleh selama masa perkuliahan ke lapangan kerja. Untuk mendapatkan gelar sarjana desain (S.Ds) juga diperlukan magang sebagai salah satu syarat kelulusan. Selain itu, Magang juga memiliki tujuan untuk memperluas wawasan, relasi, dan juga mendapatkan pengalaman kerja yang tidak didapatkan hanya dalam masa perkuliahan sebagai proses untuk mahasiswa terjun ke dunia kerja yang sesungguhnya. Pihak kampus memberikan kebebasan mahasiswanya dalam proses pencarian tempat magang tersebut. Dalam memilih tempat magang, mahasiswa dianjurkan memilih perusahaan yang sesuai dengan kemauan dan minat masing-masing. Sehingga La Douche Vita adalah perusahaan yang penulis pilih karena bergerak di bidang fesyen sebagai praktik kerja magang selama 2 bulan.

La Douche Vita merupakan salah satu perusahaan retail fesyen di Indonesia yang fokus terhadap produk-produk yang unik terutama untuk pakaian perempuan. Salah satu alasan penulis tertarik melaksanakan praktik magang di perusahaan yang penulis pilih karena dapat mengaplikasikan ilmu dan minat yang sudah dipelajari saat berada di kampus maupun diluar kampus. Dari perusahaan sendiri penulis dapat merasakan pengalaman serta tantangan yang berbeda saat berada di kampus. La Douche Vita memiliki *warehouse* di Bandung, tempat dimana perusahaan tersebut memproduksi semua pakaian, celana dan lain-lain. Disamping itu, La Douche Vita juga memiliki retail fesyennya di Jakarta untuk konsumen bisa melihat dan mencobanya secara langsung.

La Douche Vita menjadi salah satu pilihan saya untuk bisa menjalankan magang karena *environment* yang cukup santai dan fleksibel, sehingga mudah saya untuk berkembang dan belajar di La Douche Vita.

## **1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Berdasarkan latar belakang diatas, maksud dan tujuan penulis dalam magang adalah sebagai berikut:

1. Mencari dan membentuk relasi dalam perusahaan magang.
2. Beradaptasi dan berbaur kepada semua di perusahaan magang.
3. Mampu membagi pengalaman di kampus dan di terapkan di perusahaan saat magang.
4. Berkontribusi terhadap kampanye yang ada untuk perusahaan.
5. Salah satu syarat kelulusan Universitas Multimedia Nusantara.

## **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Terhitung sejak 16 Desember 2020 sampai 16 Februari 2021, penulis melaksanakan kegiatan praktek kerja magang di La Douche Vita. Setiap minggunya penulis bekerja dari hari senin-jumat, dimulai dari hari senin-jumat, mulai dari pukul 08.00 WIB-17.00 WIB.

Penulis harus terlebih dahulu melakukan beberapa prosedur persyaratan yang telah dibuat oleh Universitas untuk melaksanakan kegiatan praktek kerja magang tersebut. Penulis diminta untuk mencari beberapa perusahaan yang diminati sebagai Langkah pertama, lalu penulis mengisi data perusahaan tersebut kedalam formulir KM-01 untuk dikumpulkan ke Koordinator magang dan menunggu hingga 2 hari untuk mendapatkan paraf. Setelah itu formulir KM-01 tersebut diberikan kepada perusahaan.

### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Waktu yang dibutuhkan mahasiswa untuk menyelesaikan program magang adalah selama 320 jam, atau kurang lebih 2 bulan yang berdasarkan keputusan dari pihak Universitas Multimedia Nusantara. Penjabaran tersebut terhitung kurang lebih 9 jam per hari untuk 5 hari dalam seminggu.

Waktu pelaksanaan kerja magang dimulai pada tanggal 16 Desember 2020 dan dalam pelaksanaan jam kerjanya sesuai dengan kesepakatan yang ditawarkan

dengan pihak perusahaan La Douche Vita yaitu melaksanakan kurang lebih 9 jam kerja terhitung mulai jam 08.00 pagi sampai dengan jam 05.00 sore. Dalam seminggu, individu yang terlibat dalam magang menjalankan hari kerja selama 5 hari dalam seminggu yaitu Senin sampai dengan Jumat. Hingga selesai magang tanggal 16 Februari 2021.

### **1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang menyesuaikan prosedur yang ditetapkan pihak Universitas Multimedia Nusantara, yaitu, melengkapi Keterangan Magang (KM) 1 hingga KM 2 diikuti dengan portofolio pribadi dan cv kepada perusahaan yang diinginkan atau terkait dalam hal ini La Douche Vita.

Lampiran Keterangan magang (KM) 1 berisi mengenai beberapa alternatif perusahaan untuk diajukan ke pihak universitas yang akan diverifikasi berdasarkan beberapa syarat dan ketentuan dari pihak universitas. Kemudian KM 2 berisi mengenai surat pernyataan bahwa mahasiswa terkait sudah memenuhi syarat untuk melaksanakan kerja magang yang nantinya akan dilampirkan beserta *Portfolio* dan *CV* ketika mendaftarkan diri ke perusahaan tertentu. KM3 berisi mengenai kartu kerja magang yang bertuliskan informasi singkat terkait perusahaan dan peserta kerja magang. KM4 berisikan mengenai lembar kehadiran yang nantinya akan diserahkan kepada pihak perusahaan untuk diverifikasi. KM5 berisikan mengenai laporan realisasi kerja magang yang berisikan timeline per minggunya dalam melaksanakan kerja magang. KM6 berisikan mengenai penilaian kerja magang yang nantinya akan diisi serta diverifikasi oleh pihak perusahaan. KM7 berisikan lembar verifikasi atau pengesahan jika lampiran – lampiran sebelumnya sudah disetujui dan sah untuk dilampirkan dalam laporan kerja magang.